

La Capital Argentina, en Virtual Estado de Sitio

La Tropa Ocupa los Subterráneos y se Prohíben los Paros

BUENOS AIRES, noviembre 2 (AP-EFE).— La capital argentina vive un virtual estado de sitio, luego que el gobierno advirtiera que "no existe el derecho de huelga" y los paros en diversas actividades se empezarán a extender.

Por lo pronto, fuerzas militares y policiales en alistamiento de combate ocupaban esta noche algunos sitios estratégicos como los paralizados subterráneos.

El panorama laboral se tornó más tenso cuando los trabajadores ferroviarios reiniciaron una huelga que habían levantado el fin de semana, mientras seguían en conflicto empleados de banco y estatales.

Los servicios del ferrocarril Urquiza, Mitre y Sarmiento quedaron paralizados al promediar la tarde aparentemente al rechazar los obreros un aumento ofrecido por el gobierno, y existían otros indicios de que la huelga

podría extenderse a otras líneas ferroviarias.

Pese a las amenazas del gobierno militar de cesantías y otras sanciones, los trabajadores del subterráneo de Buenos Aires prosiguen hoy su huelga en procura de aumentos salariales.

La paralización de las cinco líneas de subterráneos, utilizadas diariamente por casi cinco millones de habitantes de esta capital y sus populosos suburbios, provocaba hoy el congestiona-

miento del transporte automotor y ferroviario.

El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, declaró anoche que "en el país no existe derecho de huelga, y en consecuencia, todos aquellos obreros y empleados que concreten medidas de fuerza serán severamente sancionados".

El derecho a la huelga fue suspendido cuando se produjo el golpe militar del 24 de marzo de 1976.

61906

3.11.77